

Anfrage der CDU-Ratsfraktion
öffentlich

Datum
27.04.2021

Nummer
F0124/21

Absender

CDU-Ratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

06.05.2021

Kurztitel

Immer mehr Nichtschwimmer wegen Corona?

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

aufgrund der Corona-Schließungen sind seit März 2020 Anfängerschwimmkurse in den Schwimmhallen kaum möglich gewesen. Das Seepferdchen-Abzeichen für die jüngsten Schwimmer ist seitdem nur selten verliehen worden. Dieses Frühschwimmerabzeichen ist dennoch kein Nachweis des sicheren Schwimmens.

Die Wasserflächen in den Schwimmhallen der Landeshauptstadt Magdeburg sind schon sehr begrenzt und können durch die Corona-Pandemie nur selten genutzt werden. Diese Defizite müssten möglichst rasch behoben werden. Das Wohl der Kinder muss auch in Pandemiezeiten im Vordergrund stehen.

Ich bitte um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Kinder und Jugendliche haben zwischen März 2020 und März 2021 ihr Seepferdchen oder das Jugendschwimmabzeichen Bronze erhalten?
2. Wie möchte die Stadt Magdeburg das Defizit der Nichtschwimmer (Kinder- und Jugendliche) beheben?
3. Wie viele Anmeldungen liegen bei der Stadt Magdeburg für Schwimmkurse vor?

Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.



Bernd Heynemann
Stadtrat CDU-Ratsfraktion